

【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成



武雄市立若木小学校 学校だより7号

# わかきっ子

令和3年7月20日 文責 校長 羽田野修

【学校のHPもご覧ください】 <https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-e/>



明日から長い夏休みが始まります。今年度も新型コロナウイルスの感染に気をつけながらの夏休みになりますが、このような中でも子どもたちにとって少しでも充実した夏休みになるといいなと思っています。今年は東京オリンピック、パラリンピックが開催されます。めったにない国内での開催です。テレビで日本選手を応援するのもいいですね。



## 夏休み

## 行事予定(～8月31日)

- |          |                                |
|----------|--------------------------------|
| 7月21日(水) | 夏期休業始まり [～8月24日(火)]            |
| 7月26日(月) | 個人面談 [～7月29日(木)]               |
| 8月10日(火) | 閉校日 [～8月13日(金)]                |
| 8月22日(日) | 育友会除草作業 (7:30～)                |
| 8月25日(水) | 1学期後半始まり (給食あり)<br>地区児童会       |
| 8月26日(木) | 5年宿泊学習 (波戸岬少年自然の家) [～8月27日(金)] |



※すでにお知らせしておりますように、夏休みのプール開放は、新型コロナウイルス感染防止のため今年度は実施しません。

## たばこは 「毒の缶詰」

6年生で防煙教室が行われました



7月5日(月)に校医の小林先生に来ていただき、6年生で防煙教室が行われました。「たばこは毒の缶詰です。体に害があるものが200種以上も含まれています。たばこを吸ってよいことはありません。」などの話を聞いて、子どもたちは「絶対たばこは吸わない」「誘われても断る」という思いを強くしたようです。



## プロの演技に感激！

# 芸術鑑賞会が行われました

プロの劇団「劇団風の子九州」による劇「やだ、やだ あっかんべー」の公演が7月1日(木)に若木小で開催されました。これは、文化庁の「文化芸術による子どもの育成事業」として開催されたものです。新型コロナウイルスの感染防止のため、保護者や地域の皆様には来ていただくことができませんでしたが、プロの劇団による劇に子どもたちは大感激！終わりには、4年生が登場！劇団の俳優さんと一緒に踊りを披露してくれました。



俳優さんの迫力ある演技に子どもたちは感激！



最後に4年生の皆さんが踊りを披露



俳優さんと記念撮影！



舞台裏も見せてもらいました

## 3年生 大豆の種植えを行いました

7月13日(火)に、JAの方のお世話で3年生の大豆の種植えが行われました。植えられた大豆は、10月～11月頃に収穫される予定です。収穫が楽しみです。



### 育友会バザーの中止が決まりました

7月8日(木)に行われた育友会の全評議員会で、例年、若木町民運動会の時に行われている育友会バザーは、新型コロナウイルスの感染状況等を考慮して、運動会開催の有無にかかわらず、今年度も中止にすることになりました。